

Bürger fahren für Bürger

Ein Angebot der Chiemsee-Gemeinden

Bereits seit März 2003 fährt er – der Bürgerbus.

Im Winterfahrplan verkehrt er dreimal wöchentlich, jeweils Montag, Mittwoch und Freitag. Im Sommer wird täglich, außer Samstag und Sonntag, gefahren. Ziel des Bürgerbusses ist es, eine Ergänzung zu den teilweise schlechten Anbindungen der Orte an das öffentliche Verkehrsnetz zu bieten. Die Haltestellen (Netzplanbild) werden täglich viermal angefahren, der Gemeindebereich Greimharting (Gemeinde Rimsting) zweimal.

Träger des Bürgerbusses sind die Chiemsee-/Chiemgaugemeinden Amerang, Obing, Pittenhart, Eggstätt, Bad Endorf, Rimsting, Prien, Breitbrunn und Gstadt sowie der RVO.

Der Neunsitzerbus wird von ehrenamtlichen Fahrern mit Personenbeförderungsführerschein gesteuert. Fahrpläne gibt es bei den angeschlossenen Gemeinden oder im Bürgerbus. Zum Fahrpreis von 1 Euro, Kinder 0,50 Euro, kann eine beliebig lange Strecke gefahren werden.

Entlasten Sie den Straßenverkehr und benützen auch Sie den Bürgerbus! Auch Fahrer sind herzlich willkommen. Wenden Sie sich bei Interesse an Ihre Gemeinde.



Impressum:

Herausgeber und verantwortlich für den Inhalt:

Raiffeisenbank Rosenheim eG, Tegernseestr. 20, Tel. 08031/185222, 83022 Rosenheim

Raiffeisenbank Griesstätt-Halfing eG

Raiffeisenbank Mangfalltal eG Raiffeisenbank Oberaudorf eG

Volksbank-Raiffeisenbank Chiemsee eG

Herstellung: Druckerei Siegfried Viechter, 83064 Raubling

Gedruckt auf chlorfrei gebleichtem Papier